Hitzige Diskussionen

Bürgermeister im Ort | Stadtchef stellte sich den aktuellen Fragen der Scheiblingsteiner und sprach über zukünftige Projekte.

Von Markus Nurschinger

SCHEIBLINGSTEIN | Zum Auftakt der Herbstrunde des "Bürgermeister im Ort" stand Bürgermeister Stefan Schmuckenschlager den Scheiblingsteinern und Weidlingbachern Rede und Antwort.

Nachdem Schmuckenschlager in seinen Einleitungsworten über die bevorstehende Aufnahme von Flüchtlingen in Klosterneuburg, den A1 Internetausbau in Weidlingbach und Scheiblingstein sowie mögliche Kanalbauarbeiten in den beiden Orten gesprochen hatte, stellte Happyland-Geschäftsführer Stefan Konvicka den aktuellen Stand der Happyland-Sanierungsarbeiten vor.



Ortsvorsteherin Waltraud Balaska, Baudirekter-Stellvertreter Peter Neubauer, Bürgermeister Stefan Schmuckenschlager, Stadtamtsdirekter Michael Duscher und Happyland-Geschäftsführer Stefan Konvicka (v.l.), beantworteten den Scheiblingsteinern ihre Fragen.

Foto: Nurschinger

Anschließend beantworteten Schmuckenschlager und Baudirektor-Stellvertreter Peter Neubauer Fragen der Bevölkerung, die vor allem die Themen Internetausbau, Straßensanierung sowie die neue Bushaltestelle in Scheiblingstein betrafen.